**(1)** 

La République arabe d'Egypte Le Ministère des Wagfs le 3 Ragab 2<sup>ème</sup> 1443 le 4 février 2022

## Les mois sacrés est un message de paix pour l'humanité entière

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Qui dit dans Son Noble Livre : " Le nombre de mois, auprès d'Allah, est de douze [mois], dans la prescription d'Allah, le jour où Il créa les cieux et la terre. Quatre d'entre eux sont sacrés : telle est la religion droite. ". J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maitre Mohamad est Son serviteur et messager. O Allah ! Accorde Ton Salut et Tes Bénédictions à lui, sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite.

De la grâce d'Allah à Ses serviteurs est le fait qu'Il leur choisit des saisons de bien et de bénédictions, au cours desquelles Il leur multiplie la rétribution des bonnes œuvres et pardonne les péchés. Allah, Gloire à Lui, dit : "et rappelle à eux les Jours Bénéfiques d'Allah". Notre prophète (SBL) dit : "votre Seigneur accorde des donations dans certains jours de l'an, exposez-vous à eux, probablement, l'un d'eux pourrait en être atteint d'une à la suite de laquelle il ne serait point malheureux".

Parmi ces occasions de foi on cite les mois sacrés cités globalement dans le Dire d'Allah, Gloire à Lui : " Le nombre de mois, auprès d'Allah, est de douze [mois], dans la prescription d'Allah, le jour où Il créa les cieux et la terre. Quatre d'entre eux sont sacrés : telle est la religion droite. [Durant ces mois], ne faites pas de tort à vous-mêmes." Le prophète (SBL) les montra in extenso lors du sermon du pèlerinage d'Adieu en disant : "le temps se rétablit la forme le jour où Allah créa le cieux et la terre. L'an se compose de

douze mois dont quatre sont sacrés : trois successifs : Dhul Qïda, Dhul Higa et Al Moharram en outre Ragab de Modher qui est entre Jumada et Chaaban.

Les mois sacrés ont auprès d'Allah, Gloire à Lui, une sacralité et une importance. Ils sont ain, si appelés du fait de sa grandeur. La Charia y interdit de combattre ou de violer les choses interdites. Allah, Gloire à Lui, dit : "ils t'interrogent au sujet du mois sacré et le combat au cous duquel, dis : le combat y est un péché majeur". Les mois sacrés apportent un message de paix à l'humanité entière disant que l'islam est la religion de la paix qui est à son tour l'un des Noms Sublimes d'Allah, Gloire à Lui. Allah dit : "C'est Lui, Allah. Nulle divinité que Lui ; Le Souverain, le Pur, L'Apaisant". Notre prophète (SBL) est le prophète de la miséricorde et de la paix. Allah, Gloire à Lui, dit : "et Nous ne t'envoyâmes que pour miséricorde à tout l'univers". Parmi les invocations régulièrement faites par notre noble prophète (SBL) à la suite de chaque salat : "ô Allah, Tu es l'Apaisant, de Toi vient la paix, que Tu sois Béni, ô Celui de la Grandeur et de la Noblesse".

L'islam n'est pas assoiffé à combattre, ni à effuser les sangs, voire, il s'en abstient à tout prix, il se penche vers la paix et y incite. Allah, Gloire à Lui, dit : " Et s'ils inclinent à la paix, incline vers celle-ci (toi aussi) et place ta confiance en Allah, car c'est Lui l'Audient, l'Omniscient." Le prophète (SBL) dit : "ne souhaitez pas de rencontrer l'ennemi, implorez à Allah le salut, pourtant, à son rencontre endurez-vous". Le message de l'islam est une paix et cohérence. Sa finalité est d'apporter le bonheur à l'humanité entière. Allah, Gloire à Lui, dit : "Ô hommes! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des nations et des tribus, pour que vous vous entreconnaissiez. Le plus noble d'entre

vous, auprès d'Allah, est le plus pieux. Allah est certes Omniscient et Grand-Connaisseur".

\*\*\*\*

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le Salut et les Bénédictions d'Allah soient accordés au dernier des prophètes et messagers, notre maitre Mohamad (SBL), à sa famille et à tous ses compagnons.

Glorifier les mois sacrés exige de s'abstenir de toutes les formes de terrorisme, d'extrémisme, d'effuser les sangs des civils et de les terrifier. Cela exige également de s'adresser à Allah, Gloire à Lui, par accroitre les obéissances. Il faut bien exploiter ces jours et mois par s'efforcer en actes cultuels et purifier les âmes par les obéissances et les actes cultuels surérogatoires. Allah, Gloire à Lui, dit : "et faites le bien pour que vous réussissiez". Notre prophète (SBL) dit : "observe le jeûne dans les mois sacrés en partie et rompez-le en partie ! observe le jeûne dans les mois sacrés en partie et rompez-le en partie ! observe le jeûne dans les mois sacrés en partie et rompez-le en partie !"

Parmi ces mois sacrés est Ragab dont le nom est dérivé de targib dans le sens de la glorification. Les Arabes le qualifiaient de "sourd" car on n'y entendait pas la voix de la guerre. Dans ce mois eut lieu le miracle du voyage nocturne et de l'ascension de notre prophète (SBL). Il est la clé des mois du bien et de la bénédiction. Abou Bakr Al Warraq Al Balkhi (qu'Allah l'agrée dans Sa Miséricorde) dit : le mois de Ragab est celui de la plantation, celui de Chaaban est celui de l'irrigation alors que Ramadan est le mois de la récolte".

Il vaut mieux bien exploiter ces mois sacrés dans l'obéissance d'Allah, Gloire à Lui, ce par peupler la terre, perfectionner les œuvres, accroître les bonnes actions, offrir la nourriture et répandre l'esprit de la solidarité et de l'inter-clémence. Notre prophète (SBL) dit : "les gens les plus aimés auprès d'Allah sont les plus utiles pour les gens et les actes les plus agréés pour Allah, Gloire à Lui, sont une joie que tu apportes à un musulman, avec laquelle tu lui dissipes un malheur, lui rembourses une dette ou le fais rassasier d'une famine. Il me vaut mieux de marcher avec un frère pour lui assouvir son besoin que de faire la retraite spirituelle pour un mois dans cette Mosquée de Médine. Quiconque refoule sa rage en étant capable de l'exécuter, Allah lui remplira le cœur de satisfaction le Dernier-Jour. Quiconque aide son frère pour un besoin, Allah lui affermera les pieds le Jour où les pieds s'ébranleront".

O Allah! Bénis-nous Ragab et Chaaban et nous fais arriver à Ramadan.